

## LE QUARTIER OUEST AU FIL DU TEMPS

## **Conférences • Expositions • Diaporamas**

En partenariat avec le Club Cartophile Catalan, représenté par sa présidente, Mireille Chiroleu et Philippe Latger, historien de l'art, la mairie de quartier Ouest et les archives municipales Camille Fourquet vous invitent à un voyage dans le passé à la découverte de votre quartier depuis son origine.

Avec différents historiens, ils vous feront partager avec passion et simplicité cette grande aventure urbaine, grâce à des diaporamas composés de cartes postales rares, de plans et de très belles photographies anciennes et récentes.

Venez donc vous laisser conter votre quartier...

Saint-Martin doit son nom à un ancien prieuré médiéval dédié à ce saint. Mais son développement a surtout démarré au XIX<sup>e</sup> siècle et il a ensuite connu un grand essor au XX<sup>e</sup>, après la démolition des remparts.

Dimanche 27 octobre 2024 à 15 h 30, à la salle d'animation Saint-Martin. 27 rue des Romarins, Perpignan.

La gare: l'implantation du chemin de fer au milieu du XIX° siècle a donné naissance à un quartier hors-les-murs de la ville. L'arrivée du train a transformé l'économie et lui a donné une identité particulière qu'il conserve encore aujourd'hui. La démolition des remparts l'a harmonieusement intégré à la ville.

Dimanche 17 novembre à 15 h 30, à la salle Bolte. 77 rue Jean-Baptiste Lulli, Perpignan.

Saint-Assiscle est aussi lié à l'arrivée du train. Il a conservé le nom d'un prieuré du Moyen Âge qui se trouvait sur son territoire.

Il a connu un développement atypique qui en fait aujourd'hui tout son charme.

Dimanche 24 novembre à 15 h 30, à la salle d'animation Saint-Assiscle. 26 bis rue Pascal-Marie Agasse, Perpignan.





Mailloles, qui signifie « petite vigne », était le nom d'un village médiéval disparu dont on retrouve l'histoire grâce à des fouilles archéologiques. Au XIXº et XXº siècles, le quartier a connu un développement industriel important, avant de tourner sa vocation vers un aspect beaucoup plus résidentiel.

Dimanche 1er décembre à 15 h 30, espace Domingo. 7 rue des Grappes, Perpignan.

Le Parc Ducup tire son appellation d'un grand domaine composé de vignobles, de champs de blé, d'oliviers et de mûriers ayant appartenu à la famille Ducup de Saint-Paul. Son magnifique château, issu de l'alliance de Charles Ducup avec Camille Bardou-Job, aujourd'hui siège de l'évêché de Perpignan-Elne, est au centre d'un quartier huppé constitué de maisons d'architecte très cossues.

Dimanche 8 décembre à 15 h 30, au Château du Parc Ducup. Allée des Chênes, Perpignan

La chocolaterie Cantalou Cémoi : si le chocolat fabriqué au XVIII<sup>e</sup> siècle à Perpignan était très connu à la cour de France, cette entreprise, au riche passé historique, perpétue cette tradition perpignanaise et la fait rayonner dans le monde entier.

Dimanche 15 décembre à 15 h 30, salle communiquée ultérieurement.